
Benedizione dell’orfanotrofio “Gli Angeli della Speranza” 

Singida, mercoledì 22 agosto 2012  
 

 

Buongiorno a tutti. 

Sono Mirella Sacripanti, e insieme a mio marito Carlo veniamo da una piccola regione 

dell’Italia: le Marche. 

Anche noi abbiamo conosciuto l’Associazione “Il Centro del Cammino della Speranza tra i 

Popoli”, tramite la sua fondatrice suor Albina, verso la fine dell’anno 2010.  

Quell’anno la nostra vita è stata sconvolta da un evento drammatico: abbiamo perso nostro 

figlio Paolo, di soli 15 anni.  

Dopo questo tremendo lutto, la nostra vita ha subito un brusco cambiamento, tutto ha assunto 

un valore diverso, una prospettiva diversa. Ma alcuni valori, che erano i principi anche della nostra 

vita con Paolo, sono rimasti, e qualcuno si è fatto più forte, più determinato, come quello della 

solidarietà.  

Abbiamo deciso, allora, l’anno scorso, di fare l’esperienza della Missione, e da quel momento 

abbiamo continuato a lavorare per poter raccogliere fondi per raggiungere l’obiettivo della 

costruzione dell’orfanotrofio.  

L’orfanotrofio oggi è divenuto realtà, e noi ne siamo veramente felici. Questa costruzione sarà 

la casa per molti bambini che potranno essere cresciuti, educati e assistiti dalle nostre stupende 

Suore Missionarie, alle quali diciamo con tutto il cuore grazie. Un grazie particolare a suor 

Gabriella che, tenacemente, ha supervisionato tutti i lavori fino a raggiungere questo bellissimo 

risultato, e grazie anche all’Associazione e a tutti coloro che hanno contribuito con la loro 

generosità.  

I bambini sono le uniche vere ricchezze del mondo intero. Siamo certi che saranno loro i veri 

protagonisti del futuro di questa splendida terra, saranno loro che riusciranno a valorizzarne le 

risorse e a dare vera luce e speranza alla Tanzania.  

Ritengo che sia dovere di ogni adulto proteggere, educare, salvaguardare i diritti dei bambini, e 

soprattutto farli crescere nei valori della solidarietà e della fratellanza.  

I bambini africani, insieme a tutti i bambini del mondo, una volta adulti, dovranno riuscire a 

buttare giù muri e steccati per rendere il mondo più equo e giusto!  

Noi siamo piccole gocce che, grazie a tante altre gocce, siamo oggi qui a benedire lo stupendo 

orfanotrofio “Gli Angeli della Speranza”. Grazie a tutti. 

 

         Mirella e Carlo 


